

La entrada a un mundo magico

PLATFORM 9³/₄

Cada generación tiene sus propios mitos, la mayoría los vamos heredando y reconvirtiendo (¡Hola Star Wars!), pero siempre tenemos ESA historia que nos marcó, ESA saga que nos hizo emocionar o fanatizar.

2001 no fue el año de Kubrick, fue mucho más movido y oscuro. Y mientras las torres caían en el centro de Nueva York, el cine nos regalaba dos de las sagas definitivas de la magia y la fantasía. El mismo año estrenaron *Harry Potter y la piedra filosofal* (*Harry Potter and the Sorcerer's Stone*, 2001) y *El señor de los anillos: La comunidad del anillo* (*The Lord of the Rings: The Fellowship of the Ring*, 2001).

En ese momento arrancaba la facultad, tenía 18 años y había pasado siete años esperando que se adaptara la historia de Tolkien en cine; pero no estaba preparado para recibir la sorpresa desde Hogwarts.

La historia del anillo era una fábula asentada, pergeñada muchos años atrás por un filólogo y lingüista que buscaba llamar la atención a su grupo de filósofos barbudos y altaneros. Es hermosa, sí... pero es heredada.

El universo de J. K. Rowling se sentía nuevo, osado, acorde a nuestros tiempos. Era nuestro. Recuerdo haber abrevado en el segundo libro y maravillarme con una prosa que parecía liviana, pero llena de detalles y vida (¡y el terror por esas arañas!).

El tercer libro directamente fue leído en una noche en la casa de mi abuela, ella también fanática de la saga le prestaba el libro a todos sus nietos. Yo no disimulaba mi amor por la saga aunque tuviese algunos años de más. Y ahí el romance ya era total.

Al último libro ni lo dejamos llegar en formato físico, e íbamos recibiendo a jirones las transcripciones en inglés casi en tiempo real, sufriendo con cada una de las muertes de una guerra mágica de la que éramos partícipes.

Veíamos crecer a los personajes en cada párrafo, y apostábamos cuanto podrían adaptar correctamente a la pantalla grande. Amábamos odiar a Severus, y deseábamos una tía como Minerva, nos preguntábamos que tenía en la cabeza Albus y soñábamos con un noviazgo entre Ron y Hermione.

Necesitábamos que el niño que sobrevivió siga viviendo...

Por eso armamos este especial sobre Harry Potter. Es una suerte de homenaje a la saga definitiva de nuestra generación, esa que vimos crecer desde el principio y expandirse (como verán en las páginas siguientes) hasta límites insospechados. Sean bienvenidos, el sombrero seleccionador les dirá su casa.

Elian Aguilar



**¡LA PRIMERA MISTERY BOX
CON PRODUCTOS 100%
LICENCIADOS DEL PAIS!**



¿QUERES SABER MÁS?

WWW.MADBOX.COM.AR



@MADBOXARG